

PlantaDoce.

Empresa

Juaneda recibirá a los primeros pacientes de residencias por el Covid-19

El Hospital Juaneda Miramar atenderá a un total de 17 pacientes con coronavirus, procedentes de los centros residenciales.

PlantaDoce
1 abr 2020 - 17:55



Juaneda se vuelca con los afectados por el coronavirus. El Hospital Juaneda Miramar ya acogió a pacientes con Covid-19 derivados de la sanidad pública tras el anuncio de estado de alarma y ahora hará lo mismo con personas mayores procedentes de geriátricos.

En los últimos días se ha producido un incremento de infectados por Covid-19, por lo que Juaneda Hospitales ha incrementado, aún más, su colaboración y su estrecha relación con el IB-Salut y ha habilitado habitaciones para pacientes procedentes de las residencias de tercera edad que se han convertido en grandes focos de la pandemia.

El Hospital Juaneda Miramar atenderá a un total de 17 pacientes con Covid-19,

PlantaDoce.

procedentes de las residencias gestionadas por el Servicio de Salud, para luchar contra la pandemia y proteger a las personas mayores, las más vulnerables ante este nuevo virus.

La situación de emergencia actual ha provocado una ampliación del número de camas de Hospital Juaneda Miramar habilitadas para pacientes con Covid-19 derivados del IB-Salut. De este modo **Juaneda Hospitales pone a disposición de la sanidad pública un total de más de 200 camas de hospitalización y 40 en la unidad de cuidados intensivos** exclusivas para pacientes afectados por coronavirus

Los primeros pacientes procedentes de las residencias se trasladarán siguiendo estrictas normas de seguridad. “Una vez más el grupo hospitalario muestra su compromiso por la salud y pone a disposición de la sanidad pública balear todas sus instalaciones, recursos humanos y servicios, en esta ocasión, dirigida a un sector de la población de mayor riesgo”, explica en un comunicado.